

2005



2006



2007

2008



2009



En el día 11 de julio del año 2005
Fue mi nacimiento, fue un día soleado
Y todos estaban felices por mi llegada.

En este año, di mis primeros pasos y
empecé a decir mis primeras oraciones.
También me bautizaron en este año.

Empecé a hacer mis primeras
travesuras y a treparme los
muebles de la cocina.

Ya hablaba más y ya había crecido,
también jugaba más con mis
hermanos.

En este año, empecé Pre-Kinder,
empecé a ir a clases y todo era
divertido, aprendí a dibujar, escribir
y a leer.



2013



En este año gane mi primer
campeonato de basquetbol, fue un año
muy bueno ya que empecé a jugar un
deporte que me enamoraría toda la
vida.

2012



Ya en este año entre a primero
primaria, todo cambio ya me dejaba
muchas tareas, ya no podía jugar
mucho, pero mi abuelita me llevaba a
las excursiones de la escuela.

2011



En este año me fui de paseo con mi
familia al mar y nos fuimos a
divertir una semana. Fueron unas
vacaciones divertidas.

2010



En este año entre a kínder, era un
alumno travieso y una de mis
travesuras eran que me subía a los
escritorios.

2014



2015



En este año me abrí el brazo en el
colegio por estar jugando y desde este
año tengo una marca en el brazo que
no me gusta jsjs.

En enero de este año nos fuimos de
excursión con mi familia a cobán, y
a medio año nos fuimos a petén con
mi abuelita y tuve un accidente
donde me caí y me di un golpe en la

2016



En este año estaba en 5to y me
cambiaron de colegio, me fui a la escuela
con mi profesor de básquet, ya era bueno
jugando baloncesto y ganamos el
campeonato con la selección.

2017



En este año me gradué de 6to
primaria nos empezamos a ir de
excursión a fin de año con mi familia
y fuimos al Nenton- Huehuetenango.



2021



Empecé con mi bachillerato y todo
fue virtual por la pandemia, pero tuve
un año alegre, fuimos a la final de
básquet de nuevo y volvimos a quedar
en 2do lugar.



2020



Me compraron una moto para salir a
hacer mandados y dar vueltas, pero
ya no pude porque empezó la
pandemia.

2019



Fuimos Izabal y me intoxique por
comer manías y chocolates ya que soy
alérgico a eso, pero todo fue muy
divertido ya que conocimos mucho y
en este año aprendí a manejar moto.



2018

2022



Fui al mar a principios de año e inicié
mi último año de bachillerato y todo

